

„Besitz? Leihgaben des Schicksals. Bestenfalls lebenslänglich.“

(Oliver Hassenkamp, Schriftsteller und Kabarettist)

und ich möchte schlussfolgern:

Mit Leihgaben geht man sorgfältig um.
Man ist dankbar dafür und verleiht am besten auch etwas.
Oder schenkt es gleich ganz weg.

Ich wüsste da eine wunderbare kleine Organisation,
die dafür sorgt, dass den Richtigen geholfen wird:
Kindern, die was ordentliches zu Essen und
Hausaufgabenhilfe brauchen:

Die Kindertafel Glockenbach e.V.!

Ihre Nina Ruge